

夢を紡ぎて

上田市立長小学校
学校だより
令和6年12月24日

子どもと 家庭と 地域と 学校と 共に… 82日間の二学期終了

82日間の長い二学期が終了しました。二学期には、「交流給食」「音楽会」「修学旅行」「稲刈り・脱穀・収穫祭」「親子学習」「やさいも会」「夢の教室」「調理実習」「あきまつり」「防災教室」「社会見学」「綱引き大会」「長小まつり」「ありがとうコンサート」等々たくさんの行事がありました。子どもたちはそれぞれの行事に真剣に向き合い、やりきり、行事を通してたくさん成長していました。子どもたちの自己発揮を共に支えていただきありがとうございました。

金管バンド「ありがとうコンサート」がありました



12月11日(水)に5・6年生の金管バンド部の「ありがとうコンサート」がありました。音楽会の時からさらに磨きがかかったすばらしい演奏で、6年生は最後のステージを終えました。聴いている子どもたちも憧れの表情で聴いていました。12月17日には新メンバーの4年生が加わり発足式がありました。朝練習が始まり、音が出たことを嬉しそうに話す4年生の子どもたちです。6年生のサウンドや練習に向かう姿、取り組み方が長小の伝統をつくってきました。6年生のみなさんありがとうございました。

【冬休みの緊急連絡について】

12/30(月)~1/3(金)(学校閉庁日)及び土日と平日の夜間は、市役所宿直0268-42-4100へご連絡ください。12/25、26、27、1/6、7、8(8:10~16:40)は学校に職員がいますので、学校に連絡をお願いします。

「長小をよりよくするためのアンケート」へのご協力ありがとうございました

お忙しい中、アンケートにご協力いただきまして誠にありがとうございました。様々な視点からご意見を頂戴することができ、私たち教師の在り方を含め、今年取り組みについて振り返ることができました。今回ご指摘いただいたことを大切に受け止め、今後の学校運営にいかして参ります。これからも子どもたちの成長のために、ご支援ご協力よろしくお願いたします。

今後何かご心配なことがありましたら、担任、養護教諭、音楽専科、教頭、校長にご相談ください。



二学期も学校教育活動にご協力いただきありがとうございました。よいお年をお迎えください。

文責:教頭(武田)

